

Des quartiers de la banlieue de Damas sont attaqués au mortier



Damas, 1 juillet (RHC-PL)- En Syrie, une attaque terroriste au mortier visant deux autobus qui transportaient des employés de l'hôpital Al-Bairuni a fait 22 blessés dans la banlieue de Damas.

Les autorités syriennes ont également signalé 6 autres explosions dans le même quartier, situé à 10 km de Damas, des attentats qui ont provoqué de graves dégâts matériels.

Par ailleurs, le camp de réfugiés d'Al-Wafdien a été attaqué depuis la Goûta-est de Damas, un territoire occupé par les extrémistes antigouvernementaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/61016-des-quartiers-de-la-banlieue-de-damas-sont-attaques-au-mortier>



Radio Habana Cuba